

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana **Carmen Moreno Menor** murió en la paz del Señor, a los 83 años y 57 de vida religiosa, en la Comunidad Villa Rica (Perú) el día 21 de julio de 2024

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 22 de julio de 2024



Nuestra hermana Carmen Moreno Menor nació en Villa del Río, Córdoba, España el día 09 de diciembre del 1940.

Inició el noviciado en la casa Madre Madrid. El día 03 de octubre del año 1961, hizo la profesión temporal y el 13 de febrero del 1967 la profesión perpetua.

Después de unos meses en la Casa madre fue destinada como misionera al Perú, llegando a Lima el 29 de junio de 1962.

Ha permanecido en la Misión de Perú 62 años en esta su segunda Patria.

Ejerció el servicio de Superiora, Vicaria, y administradora local.

Varias fueron las comunidades donde vivió, Villa Rica, Quillazú, Santa

Isabel de Hungría, Huachipa. Maranga.

Profesora de párvulos, ejerció su profesión como un don único para enseñar a los niños pequeños, a los que amaba, entendía y la entendían y querían.

Mujer de fe, sacrificada y sensible ante las necesidades de los más pobres, se preocupaba por administrar con mucha dedicación, orden y delicadeza las becas proporcionadas por LADESOL e iba cargada desde Lima a Villa Rica con los útiles escolares; pues decía aquí consigo más y mejor.

Para proporcionar el alimento necesario a niños, de escasos recursos económicos, llevó durante varios años un comedor escolar en Villa Rica, el que administraba con mucha destreza y la comida llegaba para todos.

Después de jubilarse como maestra, continúa con la misión de: visitar y escuchar a las familias, atender la sacristía de la parroquia, teniendo los objetos sagrados muy limpios y ordenados, pues decía, el Señor se lo merece todo. A pesar de los años y limitación nunca dejó de servir.

Mujer de oración, cuidaba su vida espiritual, y fraterna, era muy puntual a los actos comunitarios y estuvo siempre atenta a las necesidades de las hermanas.

En sus últimos días asistió a los actos conmemorativos del Aniversario del Colegio donde tuvo una participación muy activa dirigiendo unas palabras a toda la comunidad Educativa "Aprendamos a amar a Jesús que es nuestro único amigo" al retirarse a la comunidad se sintió mal, el Señor la visitó con la enfermedad que la llevó al encuentro definitivo con el Padre.

Carmen descansa en Paz, tus hermanas te gradecen todo el bien que hiciste con amor, te recordaremos siempre.